

Radfahrprüfung 2016

Dieses Jahr war es wieder so weit. Ende Juni hatten 11 Schüler der Mittel- und Oberstufe die Möglichkeit das Radfahren in Verkehrssituationen zu üben.



An drei Tagen kam der Polizist Herr Wegner in die Schule, um mit den Schülern Verkehrszeichen, Verkehrssituationen und das Verhalten als Radfahrer zu besprechen. Der Unterricht fand sowohl im Klassenraum, als auch auf dem Schulhof mit eigenen Fahrrädern statt.

Manche Übungen waren ganz schön schwer und am Ende wurde ein Test geschrieben. Die Schüler haben viel gelernt, Spaß gehabt und am Ende gab es für jeden eine Urkunde.

